



JUDO UNION RAIFFEISEN OSTTIROL

9971 Mauterhorn in Osttirol, Bichlerstraße 10, judo-osttirol@gmx.at, www.judo-osttirol.sportunion.at

Osttirols Judonachwuchs im Medaillenregen

Am 23.02.2014 startete der Osttiroler Judonachwuchs – 18 an der Zahl - bei den offenen Bezirksmeisterschaften des Judoclubs Fieberbrunn. Die Heimkehr konnten die wettkampfeifrigen Kids mit nicht weniger als 16 Medaillen, davon 6x Gold, 5x Silber und 5x Bronze antreten.

Die Goldenen – und hier Ladies first: Unschlagbar in ihren Gewichtsklassen präsentieren sich einmal mehr **Sarah Berger** (U12/+48 kg) und **Nadine Wallner** (U16/-48 kg), die ihre Gegnerinnen klar beherrschten. Ein schöner Erfolg, insbesondere für Nadine, für die dies der erste Wettkampfauftritt nach einer längeren, unfreiwilligen krankheitsbedingten Pause darstellte.

Bei den Burschen demonstrierten Matthias Unterrainer (U10/-27 kg), Marc Girstmair (U12/-38 kg) und Ernst Fabian (U14/-55 kg), was sie draufhaben: Knapp 10 Sekunden Kampfzeit in Summe brauchte **Matthias Unterrainer** für seine drei Kämpfe. Schneller geht's wirklich nicht. Nicht genug bekommen konnte auch Doppelgold-Bub **Marc Girstmair**, der gleich in zwei Gewichtsklassen antrat, alle fünf Kämpfe mit Ippon vorzeitig für sich entschied und als Draufgabe, sozusagen als „Trainingseinheit“ aufgrund einer falschen Ansage - einen weiteren Gegner einer anderen Gewichtsklasse serviert bekam, den er aber auch noch schnell auf die Matte legte. Dass ihm Wettkämpfe liegen, bewies auch wieder **Ernst Fabian**, der seine Klasse trotz einer Niederlage gewann und damit die Osttiroler Medaillenbilanz schön aufpolierte. Die einzige Niederlage passierte ihm ausgerechnet gegen seinen Vereinsfreund **Gabriel Bretschneider**, der mangels Gegner eine Gewichtsklasse höher antreten musste und mit Bronze auch noch gerecht belohnt wurde.

Die Silbernen: Die Silbermedaille holten Leonie Brugger (U12/-44 kg), Sabrina Hofmann (U16/-44 kg) und Nadine Wallner bei ihrem Doppelstart in U16/-52 kg bei den Mädchen sowie Gabriel Mattersberger (U14/-38 kg) und Fabian Hofmann (U16/-42 kg) bei den Burschen.

Die Bronzenen: Die Bronzemedaille erkämpften Julian Isplitzer (U12/-38 kg), Jonas Oberhuber (U12/-27 kg), Florian Wolsegger (U14/-42 kg), Marcel Krautgasser (U12/-34 kg) und Gabriel Bretschneider (U14/-55 kg). Den guten 5. und 7. Platz belegten Valentin Green und Leo Alexander, die in der teilnehmerstarken Gewichtsklasse von Marcel Krautgasser am Start waren.

„Wir sind sehr zufrieden nicht nur mit den Leistungen, sondern auch dem Auftreten unserer jungen Sportler, die Judo mit Herz und Disziplin praktizieren. Dafür gebührt insbesondere auch unseren engagierten Trainern und Betreuern ein großes Lob“, so das Resümee von Judo-Obmann Jakob Berger.



V.l.: Sabrina Hofmann, Nadine Wallner, Fabian Ernst, Fabian Hofmann, Florian Wolsegger, Gabriel Bretschneider und Gabriel Mattersberger.